

WAZ 07.03.2005

Kleines Jubiläum: 400 € für Tafel

Seit zehn Jahren besteht der Männerkreis der katholischen Kirchengemeinde St. Mariä Himmelfahrt. Das nahm der Kreis zum Anlass, der Gelsenkirchener Tafel einen Scheck in Höhe von 400 Euro zu überreichen.



Gesammelt wurde das Geld aus den monatlichen Treffen der Gemeinschaft, die zurzeit rund 30 Mitglieder hat und aktiv und eigenen Veranstaltungen am Gemeindeleben teilnimmt. Sabine Kinter, Leiterin der Tafel-Zweigstelle in Buer, freute sich sichtlich über das dringend benötigte Geld, mit dem Lebensmittel eingekauft werden.

Überreichten Sabine Kinter eine Geldspende: Bernd Meigen (l.) und Axel Kohnen vom Männerkreis. WAZ-Bild: Schmidtke